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SŽmioConsult¨ est un cabinet de conseil spŽcialisŽ en stratŽgie dÕentreprise et en stratŽgie 
de marque. FondŽ par Anne-Flore MAMAN LARRAUFIE (Ph.D.), le cabinet dispose dÕune 
expertise reconnue ˆ lÕinternational et dÕune connaissance fine de la stratŽgie de gestion des 
marques, en particulier au sein du monde du luxe. LÕentreprise est basŽe ˆ Paris, Vichy, 
Singapour et Venise. 
SpŽcialisŽ en gestion dÕimage de marque et en sociologie de la consommation, 
SŽmioConsult propose un accompagnement complet des marques de la dŽfinition de leur 
identitŽ ̂  lÕoptimisation de lÕexpŽrience-client et au dŽploiement opŽrationnel des stratŽgies 
dŽfinies. SŽmioConsult est aussi expert en gestion de lÕidentitŽ de marque face ˆ la 
contrefa•on et en valorisation du Made In France & Made in Italy. 
Il compte dans son portefeuille clients de nombreux institutionnels et prestigieuses marques 
fran•aises et italiennes, ainsi que des PME et des entrepreneurs et start-ups. 
SŽmioConsult m•ne Žgalement une activitŽ de recherche et de publication dÕarticles dans 
des journaux spŽcialisŽs dont certains sont disponibles librement. 
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